

Communiqué de Presse

Bureau de Poste des Chênes

Depuis octobre 2017,

la poste annexe des Chênes était installée dans le supermarché Franprix. Celui-ci a décidé de résilier sa convention.

La commune d'Ermont, sollicitée par la Poste, reprend la gestion des activités postales des Chênes et les installe à l'intérieur du Centre socio-culturel des Chênes qui vient d'être intégralement rénové et qui deviendra de ce fait, agence postale et mairie annexe.

Les agents municipaux assureront le service du mardi au vendredi matin aux heures d'ouverture du Centre, et ce, à compter de début mai prochain.

Le distributeur automatique de billets demeurera à son emplacement actuel.